



Schriftliche Anfrage

der Abgeordneten **Eva Gottstein FREIE WÄHLER**
vom 04.02.2014

Sommerferienregelung

Ich frage die Staatsregierung:

Wie ist der Stand der Verhandlungen zwischen den Bundesländern bezüglich einer Ausdehnung des Zeitkorridors für die Sommerferien?

Antwort

des Staatsministeriums für Bildung und Kultus, Wissenschaft und Kunst
vom 18.03.2014

Die für die Entwürfe der Ferienordnungen in den Ländern zuständigen Referentinnen und Referenten haben sich bei ihrer letzten Sitzung am 14. Februar 2014 in Berlin, an der auch der Vertreter der Wirtschaftsministerkonferenz (WMK) und des Bundesministeriums für Wirtschaft und Energie teilgenommen haben, einstimmig auf einen gemeinsamen Entwurf für die Sommerferienregelung 2018 bis 2024 geeinigt. Bei der Festlegung der Ferientermine wurde die in der Konferenz der Regierungschefs der Länder am 6. März 2008 in Berlin festgelegte Vorgabe umgesetzt, „bei der Festlegung der Sommerferientermine den 90-Tage-Gesamtzeitraum weitest möglich auszuschöpfen“. Der Entwurf wird nun den Gremien der Kultusministerkonferenz vorgelegt, der Beschluss soll noch im Jahr 2014 im Plenum der Kultusministerkonferenz erfolgen.